
会  議  録（６月） 

令 和 ４年 ６月 ２３日 

五ヶ瀬町役場２０１会議室 

 

１． 開会（１７時２５分） 

２． 教育長あいさつ 

３． 会議録署名委員の指名について （ 松本 貴子 委員 ） 

４．議題 

報 告 

  （１） ６月定例議会一般質問について 

     （太田 保義議員） 

     ・「教育関係予算の確保について」 

 

５．協 議 

  （１） 五ヶ瀬はたちの集いについて 

 

６．そ の 他 

  （１） 自然の恵み資料館特別企画「クニタケケンセイ透明水彩画教室」について 

  （２） 第１９回ゆうやけトライアル IN五ヶ瀬について 

  （３） 荒踊りの衣装について 

  （４） 高鍋農業高校体験学習について 

  （５） 樋口遺跡発掘調査 

  （６） 浄専寺枝垂れ桜支柱設置に係る事業交付決定 

  （７） 地域文化コンテンツ制作配信事業 

  （８） 令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会の参加について 

 

７．連絡事項等 

  （１） 教育委員会の行事予定（６～８月）について 

  （２） 次回の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議録  １７時２５分 開会 

 

教育長あいさつ 

 

議事録署名委員 ： 松本貴子 委員 

 

４ 議 題 

（１）報  告 

１ ６月定例議会一般質問について 

 ① 資料に基づき、教育次長が説明する。 

・ 太田保義議員より「教育関係予算の確保について」「学校で使用する『この町の

歴史』作成について」質問があった。 

・ 議員は教育振興費に特段の配慮を図ることが重要と考えているが、町長の考え

について伺う質問であった。町長としては、予算については、全体最適との考え

をお持ちであり、総合的に判断しながら進めていくとの答弁している。 

・ わが町の歴史を学ぶ副読本は、主として小学校の社会科で活用する副読本を

作成し、活用を図っている。現在のものを最大限活用しながら、デジタル化を意

識したものを改訂作業と合わせて進めていくと答弁している。 

 

  （質疑） 

    なし 

 

（２）協 議 

 

１ 「令和４年度五ヶ瀬はたちの集い」について 

 ① 資料に基づき、教育次長が説明する。 

  ・ 会場については、町民センターも含めて、オンラインの出席も検討して、Wi-Fi

環境のあるところも検討している。 

  ・ 成人証書授与は「なし」もしくは「代表者のみ授与」で検討している。 

（質疑） 

Q１ 成人記念品について、成人記念と分かるものか。 

A２ 成人記念と分かるように、ラベル等を工夫して渡すことを検討している。 

 

Q3 交流会の食事（給食）は実施予定か。 

A3 新型コロナウイルス感染症対策の観点から、食事はない方がよい。 

 

５  その他 

１ 自然の恵み資料館特別企画「クニタケケンセイ透明水彩画教室」について 



   資料に基づき、教育次長が説明する。 

（質疑） 

 なし 

 

２ 第１９回ゆうやけトライアル IN五ヶ瀬について 

     資料に基づき、教育次長が説明する。 

   ・ 新型コロナウイルス感染症対策を施しながら、実施を予定している。 

   ・ 町外からの参加も可能としている。 

   ・ 文字や資料として残っていない細かい段取りもあるため、今後細かく検討して

いく。 

 （質疑） 

  なし 

 

３ 荒踊の衣装について 

    会議次第に基づき、教育次長が説明する。 

  ・ 荒踊保存会を申請団体として、衣装購入についても働きかけを行っている。県

文化財課にも協力していただき、衣装の購入を進めていく。 

 （質疑） 

  なし 

 

４ 高鍋農業高校体験学習について 

 ① 資料に基づき、教育次長が説明をする。 

  ・ 参加希望を採ったところ、バスの定員内での希望であったため、申込者につい

ては、全員参加の予定。 

  ・ 今年度も日帰りで実施予定である。 

 （質疑） 

  なし 

 

５ 樋口遺跡発掘調査について 

    会議次第に基づき、教育次長が説明をする。 

  ・ ８月２日から４カ月程度、発掘調査を実施する。作業員を募集しているが、現在

申込者はゼロである。 

 （質疑） 

  なし 

６ 浄専寺枝垂れ桜支柱設置に係る事業交付決定 

    会議次第に基づき、教育次長が説明をする。 

  ・ 支柱設置に係る事業交付決定が下りた。 

  ・ 申請団体は浄専寺枝垂れ桜保存会である。 



 （質疑） 

  なし 

７ 地域文化コンテンツ制作配信事業 

    資料に基づき、教育次長が説明をする。 

  ・ 地域文化の継承や活性化、地域コミュニティの回復を後押しすることを目的とし

て、YouTube動画の制作を行うこととなっている。 

  ・ 監督は河瀨直美氏で、地域文化コンテンツとして、鞍岡の祇園大祭を取り上げ

る。 

 （質疑） 

  なし 

 

８ 令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会の参加について 

    資料に基づき、教育次長が説明をする。 

  ・ 教育委員会運営の活性化に資する取組として標記の協議会が開催される。 

  ・ 内容は教育委員の職責及び職務内容等に関する講義、研究協議、有識者の

講演等である。 

 

連絡事項 

１ 委員会の６～８月行事予定 

 ※ 一覧表により教育次長が説明する。 

・ ７月２２日に宮崎市で宮崎県市町村教育委員会連合会総会、８月９・１０日に宮

崎市で宮崎県市町村教育長連絡協議会研修会が行われる。 

 

次回の定例教育委員会日程 

   ７月２７日（水） 午後５時から午後６時まで 

 

閉会時刻   午後６時７分 

 

 

 

 

教 育 長 

   

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 


